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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

  ～有田ロータリークラブ目標～ 

   親睦を深め 

    ロータリーライフを楽しもう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

担当：中元委員 

前回の報告（第２８０４例会） 

平成２８年１１月１０日(木）  

（松村会長） 

 

（井上親睦活動委員長） 

ゲスト：福井隆一郎ガバナー、丸山信仁ガバナー補佐 

    大山典男地区幹事 

 

 

（井上親睦活動委員長） 

会員誕生：成川(雅)君、嶋田(ひ)君、酒井君 

配偶者誕生：上野山美知子さん、石垣よしみさん 

         脇村佳世子さん、應地拓子さん 

結婚記念：江川君、上野山(栄）君、井上君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  平成２８年１１月１７日 第２８０５回 

・外部卓話：大形 徹 氏(大阪府立大学人間社会システム科学研究科 教授) 

「中国のお金の起源となるタカラガイについて」 

・ソング：「我らの生業」 

  平成２８年１１月２４日 第２８０６回 

・外部卓話：成川 暢彦 氏 (桜ヶ丘病院 院長） 

  「認知症について」 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

点  鐘 

開 催 日 

２８０４ Nｏ． 

今月の誕生・結婚祝 

ゲストの紹介 

米山功労者表彰 

１１月のお誕生日 

（左から）嶋田(ひ)さん、酒井君、成川(雅)君です。

お誕生日おめでとうございます。 

 米山記念奨学会より、成川(守)君、松村君

に米山功労者の感謝状が届きましたので、福

井ガバナーより表彰していただきました。 
  

 成川 守彦 君 ： 第８回米山功労者 

 松村 秀一 君 ： 第２回米山功労者 



２ 

ロータリー財団月間 

 

（松村会長） 

今年は秋という季節がとても

短くて夏の後すぐに冬になっ

てしまったように感じます。先

週寒くなってきたのでインフ

ルエンザの予防接種を受けよ

うと思いましたが、少し風邪気

味になってしまいまだ予防接

種が出来ていません。 

 本日はガバナー公式訪問

です。 

 福井隆一郎ガバナー様、丸山信仁ガバナー補佐様、

大山典男地区幹事様ようこそ有田ロータリークラブへお

越し下さいました。例会に先立ち福井ガバナーと来訪の

ゲスト２名を交え和やかに会長幹事懇談会をさせていた

だきました。ガバナーからは様々なアドバイスをいただき

ました。これからのクラブの活動に活かしたいと思いま

す。 

 先月は地区大会がありました。ホスピタリティに満ちたイ

ベントでありました。おもてなしの心を感じました。私は過

去6回地区大会に参加しました。私の都合で参加できな

かった時や、参加したくても参加できない時もありました。

今回は会長として最初から最後まで会場におりました。 

 ガバナーによる点鐘に始まり点鐘で終わるのは毎回同

じですが、点鐘と点鐘の間の中身が総てにおいて格調

が高く充実したものでした。アトラクションの音楽。記念講

演。とりわけ食事が素晴らしくホテルの食堂でゆったり寛

いで頂くことが出来ました。 

 ガバナーは７月末から４ヶ月近くかけて地区内のクラブ

を訪問されました。来週ご自身のホームクラブであります

堺ロータリークラブへの公式訪問が最後です。したがい

まして実質的に今日が最後の公式訪問といえると思いま

す。地区の委員会も精力的に開催されています。大変な

激務をこなされ、本日有田ロータリークラブに来て頂きま

した。本当に有難うございます。これからも十分にご自愛

いただき、お勤めいただくことを祈念致します。 

 

 

（橋爪（誠）幹事） 

１．耐震工事に伴い空調が停止しております。ご迷惑お

かけしております。 

２．ガバナーエレクト事務所より、2017⁻18年度の行事日

程のお知らせと、地区委員派遣のお願い。 

                   （成川(守)会長エレクトへ） 

３．第2640地区を正常化する会より、地区を正常化する

会開催の連絡。（協賛金拠出クラブ対象） 

４．本日例会終了後に福井ガバナーを囲んで集合写真

を撮影します。 

５・例会終了後に経済クラブにて第５回定例理事会を開

催します。開始時間は13:50です。 

６．田辺RC・田辺東RCより週報。（後方掲示） 

 

 

 

 

＊ロータリー財団委員会（中元委

員長） 

 成川(守)君、岩本君より多額の特別寄付をいただきまし

た。 

 

＊米山奨学委員会（嶋田(ひ）副委員長） 

 岩本君より特別寄付をいただきました。 

 

 

（嶋田(ひ)例会運営委員） 

本日の会員数２６名 

   （出席規定免除会員８名） 

出席会員数２１名 

   （出席規定免除会員８名） 

       ８０．７７％ 

10/20    ８８．４６％ 

MU：酒井君、成戸君 

 

 

 

（上野山(捷）ＳＡＡ） 

松村君：福井ガバナー様、丸山ガバナー補佐様、大山

地区幹事様、有田ロータリークラブへようこそお越し下

さいました。福井ガバナー、ガバナーアドレス、よろしく

お願いします。 

橋爪(誠）君：福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、大山地

区幹事さん、ようこそ有田RCへお越しいただきありがと

うございます。本日のガバナーアドレス、楽しみにして

いました。よろしくお願いいたします。 

丸山信仁様(ガバナー補佐)：よろしくお願いします。 

上野山(英)君：福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、大山

地区幹事、ようこそ有田RCへ。 

井上君：福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、大山地区

幹事、ようこそ有田RCへ。 

中村君：福井隆一郎ガバナー、丸山ガバナー補佐、大

山地区幹事、ようこそ有田RCへ。ガバナーアドレス、よ

ろしくお願い致します。 

橋爪(正）君：福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、大山地

区幹事、ようこそ有田RCへお越し下さいました。 

嶋田(崇)君：福井ガバナー、公式訪問御苦労様です。 

脇村君：福井ガバナー、公式訪問ありがとうございます。

ガバナーアドレスよろしくお願いします。 

児島君：福井ガバナー様、丸山ガバナー補佐、大山地

区幹事、本日はご苦労さまです。 

成川(守)君：福井ガバナー様、ようこそ有田RCへ。 

石垣君：福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、大山地区

幹事、ようこそお越し下さいました。家内の誕生日にお

花をいただきありがとうございました。 

岩本君：福井ガバナー、本日はお出まし誠に有難うござ

います。ガバナーアドレス楽しみにしています。 

酒井君：福井ガバナー、本日はようこそ有田ロータリーク

ラブへお越し下さいました。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

中元君：福井ガバナー、ようこそ有田ロータリークラブへ。 

 幹事報告  

委員会報告 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会長の時間  



成川(雅)君：本日よろしくお願い申し上げます。 

宮井君：福井隆一郎ガバナー、本日の公式訪問ご苦労

様です。 

上野山(捷）君：福井ガバナー様、有田ロータリークラブ

へお越し下さいましてありがとうございます。 

 

 

 

 

 有田ロータリークラブの皆様、こんにちは。2016-17年

度ガバナーの福井隆一郎です。堺ロータリークラブ所属

でロータリー歴２０年です。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

 ２６４０地区は、皆さんの笑顔が戻ってまいりました。地

区の運営をお預かりする立場として、これから大きな飛躍

を期待しています。偏に皆様方一人一人のご協力をお

願いするところでございます。 

 １．中長期検討委員会を立ち上げました。今までの地

区の反省や、改良点を話し合う予定です。特にガバナー

選出についての問題、ガバナー事務所、事務員の問題

を中心に話し合う予定です。そのほかいろんな項目を委

員会で討議して、今後の地区運営に結び付けていくよう

に議論を重ねていきます。この委員会で話し合われたこ

とは、ガバナーや地区の皆様に提言していきます。 

 ２．分区の活動の充実を図る。従来からあったＩＭを「分

区」に名前をかえて、分区毎の活動や人的な交流を活発

にしていきたいと思います。クラブの人数が減っている

中、他クラブの情報を得て、増強や、クラブ、地区の活性

化に結び付けていきたいと思います。時には、懇親会も

いいと思います。また、ロータリーの勉強会をすることも、

お願いしたいと思います。 

３．ガラス張り会計を徹底していきます。一般会計はもとよ

り、財団についても、折角寄付をしたお金の行方を明確

にしていきたいと思います。 

４．会員増強については、地区内で２，０００人、各クラブ

純増１名になるように目標を決めていきたいと思います。 

５．財団１００周年を祝いましょう。 

  

 大変な歓迎をしていただきまして、心より御礼申し上げ

ます。第一印象は皆様明るい雰囲気で例会を進めてお

られます。会長・幹事様も誠実なお方で、クラブ運営を進

めておられます。ロータリーの勉強についても積極的に

されて、伝統の下、ロータリーの本質を目指しておられま

す。歴史もあり、皆様、素晴らしいジェントルマン、レディ

ばかりで、さすがだと思いました。これからの増強につい

て、より格式あるクラブを目指すことで、増員をすることが

大事だと思います。未来のクラブ運営をしっかりしたもの

にされると期待しております。有田ロータリークラブの

益々のご発展を祈念申し上げます。ありがとうございまし

た。 

 

 

３ 

ロータリー財団月間 

閉会・点鐘 （松村会長） 

 

 

国際ロータリー第2640地区 

2016-2017年度 ガバナー 

福井 隆一郎 君 

ガバナーアドレス 


